



**Embajador**  
viajes

## LUNA DE MIEL EN EL EDEN

[luna de miel en el eden](#)



### Duración

14 días

### Precio

Desde 3.285 €

# Información

Un viaje de novios que abarca **Sri Lanka y las Maldivas** es una experiencia de ensueño que combina la riqueza cultural y la belleza natural de Sri Lanka con la serenidad tropical de las Maldivas.

Un viaje de novios que te transporta desde las maravillas culturales de **Sri Lanka** hasta las playas paradisíacas de las **Maldivas** es una odisea de amor y descubrimiento que te llevará a los rincones más exquisitos de Asia.

Comienza en **Sri Lanka**, una isla que te cautivará con su diversidad. Las antiguas ciudades de **Anuradhapura y Polonnaruwa** son testigos silenciosos de la grandeza de una civilización antigua, mientras que el majestuoso **Sigiriya Rock** te invita a subir juntos hacia el cielo en busca de vistas panorámicas y aventuras.

La cultura de **Sri Lanka** se despliega en cada rincón, desde el esplendor dorado del **Templo del Diente en Kandy** hasta las danzas tradicionales y las sonrisas amigables de su gente. Los paseos en elefante y las plantaciones de té pintorescas añaden un toque especial a tu viaje.

Pero después de explorar la riqueza cultural de **Sri Lanka**, es hora de sumergirse en la relajación total en las **Maldivas**.

Las **Maldivas** te reciben con **playas de arena blanca y aguas cristalinas** que parecen pintadas por un pincel divino. Los bungalows sobre el agua te ofrecen la privacidad perfecta para disfrutar de la compañía del otro, mientras las olas susurran melodías de romance.

Aquí, el tiempo se detiene, y las preocupaciones desaparecen en el horizonte. Las actividades acuáticas, como el **snorkel y el buceo**, te permiten explorar un mundo submarino lleno de maravillas, desde tortugas gráciles hasta corales vibrantes.

Las **puestas de sol en las Maldivas** son un espectáculo de colores que se derraman sobre el océano, creando un ambiente mágico para cenas románticas en la playa. La tranquilidad de las Maldivas te permite desconectar y reconectar con tu ser querido en un entorno de ensueño.

En resumen, un viaje de novios entre **Sri Lanka y las Maldivas** es un viaje de amor y exploración, donde la cultura y la naturaleza se fusionan con la serenidad y la belleza. Es un viaje que te brinda momentos inolvidables y fortalece los lazos de amor que comparten. Es un capítulo mágico en la historia de su amor que perdurará para siempre en sus corazones.

Comenzaremos en **Colombo, la capital de Sri Lanka**, es una ciudad vibrante y diversa que combina a la perfección la herencia cultural con la modernidad.

El **casco antiguo de Colombo**, con su arquitectura colonial y sus edificios históricos, te transporta a una época pasada de esplendor y elegancia. El **Fuerte de Galle** es un testimonio de la influencia europea en la ciudad y ofrece un paseo encantador por sus calles adoquinadas y fortificaciones bien conservadas.

Visitaremos ciudades, **parques naturales como el de Yala**, es un rincón de esplendor natural en la tierra de las sonrisas de **Sri Lanka**, es un lugar donde la naturaleza se despliega en su máxima expresión.

Sus vastas extensiones de sabana dorada y bosques exuberantes son un santuario para la vida silvestre, un lugar donde el reino animal se presenta en todo su esplendor. Los elefantes majestuosos cruzan con gracia las llanuras, mientras los leopardos acechan en la penumbra de la selva, creando un aura de misterio y emoción.

Y terminaremos en **Male**, la capital de las **Maldivas**, es una isla vibrante y pintoresca que sirve como puerta de entrada a la belleza serena de las **islas Maldivas**.

**Malé, una pequeña joya en medio del océano Índico, es la puerta de entrada a un paraíso de islas tropicales.**

# Itinerario

## Día 1: España / Colombo

Salida en vuelo con destino Colombo, por la ruta elegida. Noche a bordo.

## Día 2: Colombo / Sigiriya

Llegada a Colombo. Continuación por carretera a Sigiriya. Llegada al hotel. Disfrutaremos de un tratamiento Ayurvédico de 30 minutos. Cena en el hotel. Alojamiento.

## Día 3 : Sigiriya / Polonnaruwa / Sigiriya

Pensión completa. Paseo en tuktuk hasta la entrada de la Fortaleza de Sigiriya. Subiremos a la Roca del León y veremos los frescos de las “Doncellas Doradas”. Almuerzo. Continuación a Polonnaruwa, famosa por su belleza artística. Cena a la luz de las velas.

## Día 4: Sigiriya / Dambulla / Matale / Kandy

Pensión completa. Visita del templo excavado en la roca de Dambulla, que alberga la colección de imágenes de Buda más importante de Sri Lanka. Salida hacia Kandy vía Matale. Visita del Jardín de Especias, donde disfrutaremos de un breve masaje de cabeza. En ruta visita de una fábrica de Batik. Almuerzo. Por la tarde visita de la ciudad, el Centro de Artesanía, el Museo Gemológico y el Antiguo Palacio. Al atardecer asistiremos al ritual que se celebra en el Templo del Diente de Buda. Cena en el hotel.

## Día 5: Kandy / Peradeniya / Ramboda / Nuwara Eliya

Pensión completa. Paseo por el Jardín Botánico de Peradeniya. Salida hacia Nuwara Eliya visitando una fábrica de té. Tras el almuerzo en un restaurante de Ramboda, visita a pie de la ciudad de Nuwara Eliya. Cena en el hotel.

## Día 6: Nuwara Eliya / Ella / P. N. Yala / Tissamaharama

Pensión completa. Salida por carretera a Yala siguiendo la ruta panorámica de Ella. Almuerzo. Por la tarde visitaremos el P. N. de Yala donde disfrutaremos de un safari en jeep 4x4. Cena a la luz de las velas.

## Día 7: Tissamaharama / Galle

Pensión completa. Visita de un templo dedicado al Dios Vishnu para asistir a los rituales hindúes. A continuación, visita de la ciudad fortificada de Galle. Almuerzo en un restaurante. Traslado al hotel. Cena en el hotel.

## Día 8: Galle / Kaluwamodara / Colombo

Pensión completa. Salida a Kaluwamodara para dar un paseo en barca. Almuerzo en un restaurante. A continuación, tendremos la posibilidad de participar en uno de los proyectos de protección de tortugas. Salida por carretera a Colombo. Llegada y visita panorámica de la ciudad. Cena en el hotel.

## Día 9: Colombo / Male (Islas Maldivas)

De madrugada, salida en vuelo con destino Male. Traslado al hotel. Alojamiento.

## \*Posibilidad de regreso a España (10 días).

## Días 10 al 12: Islas Maldivas

Desayuno. Días libres para disfrutar de uno de los fondos marinos más espectaculares del mundo.

## Día 13: Male / España

Desayuno. Salida en vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

## Día 14: España

Llegada

## HOTELES:

Sigiriya ( 2 noches ), Elephas Resort\*\*\*, Aliya Resort & Spa\*\*\*\*

Kandy ( 1 noche ), Thilanka\*\*\*, Radisson Kandy\*\*\*\*

Nuwara Eliya ( 1 noche ), Mirage Kings Cottage\*\*\*, Araliya Green Hills\*\*\*\*

Tissamaharama (P. N. Yala) ( 1 noche ), Kithala Resort\*\*\*

Galle ( 1 noche ), Radisson Blu\*\*\*\*

Colombo ( 1 noche ), Radisson\*\*\*\*, Granbell\*\*\*\*\*

Maldivas ( 4 noches ), Sheraton Maldives Full Moon Resort & Spa\*\*\*\*\* (hab. Deluxe), Anantara Veli\*\*\*\*\* (Hab. Overwater Villa)

**SALIDAS:**

**Lunes (5 nov-20 oct).**

**SALIDAS DESDE: Madrid / Barcelona.**

**Valencia / Málaga / Bilbao, con Turkish Airlines**

# ¿Qué incluye?

## INCLUYE:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno. 6 almuerzos y 7 cenas (bebidas no incluidas).
- Traslados y visitas con guía en castellano durante todo el circuito (bajo disponibilidad), exclusivo para clientes de CATAI.
- Safari en 4x4 en P. N. Yala.
- Maldivas. Régimen de alojamiento y desayuno. Traslados regulares en lancha rápida, con asistencia en inglés.
- Seguro de viaje.

## DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

- Sri Lanka: guirnalda y regalo de bienvenida, arreglos especiales en la habitación, cesta de fruta y pastel. 2 cenas a la luz de las velas.
- Hotel Sheraton Full Moon: decoración romántica en la habitación. Vino espumoso, bombones y cóctel en el jardín si el tiempo lo permite.
- Hotel Anantara Veli: decoración de la habitación, botella de champagne y bombones.
- Obligatorio presentar certificado oficial de boda a la llegada al hotel.

## Precio

DESDE 3110€

PRECIO POR PERSONA.

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
*viajes*